

Nota editorial

La lucha contra la Pandemia tiene aún acciones pendientes. Las nuevas variantes, al parecer más contagiosas, pero menos veligernates, aun reclaman nuestra atención. No nos descuidemos para poder salir definitivamente de este bache.

Pero tenemos que seguir con el curso de nuestras actuaciones profesionales y asumir los nuevos retos. La Pandemia deja tras sí un aumento de la inequidad, de la pobreza, de los grandes problemas del continente. Y a ellos hemos de dedicarnos.

Diversos obstáculos impidieron que este volumen 9, número 25 de la Revista, correspondiente al último cuatrimestre del 2021, saliera a tiempo.

Esperamos que en el incio del año podamos ponernos al día.

Pedimos disculpas por los inconvenientes.

Manuel Calviño
Director